

# みなみひらぎし

南平岸地区の状況(R5.1.1現在)  
世帯数;17,336 世帯、人口;29,221人

南平岸地区 町内会連合会から

〈南平岸地区広報紙〉 第72号  
南平岸地区町内会連合会  
まちづくり会「いきいき南平岸」  
南平岸まちづくりセンター  
平岸2条14丁目1-26(☎814-1440)  
この広報紙は、三者による共同発行です。

## 会長あいさつ

松浦孝之 (南平岸地区町内会連合会 会長)



### 町連創立30周年を皆で祝い、発展させましょう

新型コロナが2019年12月に初めて報告されて以来3年半が過ぎました。皆さんもそうだと思いますが、このような脅威と共存しながら生活したのは私の人生では初めてですし、まさか100年に一度というパンデミックに遭遇し、体験するとは！

個人の生活も、マスクの壁を通して、ほかの方々と壁を作り、孤立と断絶の世界でした。町内会活動も難しい判断をずっと強いられましたが、やっと少し普段の活動に戻りつつあるように感じます。今年度は、皆さんの心と知恵を集めて、活動の再開と発展の為に行動していきましょう。

さて、2023年度町内会連合会には「三つの課題」があると考えています。

一つ目に「with コロナ」のなかで活動を軌道に乗せること。例えば「避難所開設研修」もコロナ感染症対策を学び実施してきたことを生かしながら、全面的な避難所開設研修を再開することをめざします。

二つ目に「札幌市未来へつなぐ町内会ささえあい条例」成立を背景に、各町内会と町連が札幌市からの補助金増額を生かしながら活動をより深く広く進めることです。町連としては若者世代への理解を進めるために、ITを活用した情報発信のしくみをつくりあげることが大切と考えています。

三つ目は「町連創立30周年」の取り組みを成功させることです。南平岸の地に先輩諸氏が長年築いてきた「地域づくり・仲間づくり」をより発展させながら、地域の皆さんで創立30周年を祝えるように企画したいと思います。

会長2年目ですが、町連の活動を参加27町内会と共に、草の根の民主的で風通しの良いものにしたいと思います。

会員の皆さん、ご意見などどしどしお寄せください。よろしく願いいたします。

## 令和 5 年度定期総会を開催しました！



令和 5 年 5 月 13 日（土）午後 5 時 00 分から南平岸会館において、令和 5 年度の定期総会を開催しました。総会には地域から多くの会員が出席し、令和 4 年度の活動報告や、令和 5 年度の事業計画や予算案などを決議しました。



総会後にはコロナウィルス感染拡大防止の観点から令和 2 年以降開催を見合わせていた懇親会が開かれ、芝井豊平区長をはじめとして、南平岸商店街振興組合、平岸小学校、平岸西小学校、平岸高台小学校など地域団体の皆様にもご来賓として参加いただき、和やかなムードのなかで親睦を深めました。

## 令和 5 年度町内会連合会役員

町連役員が改選されました。新役員は次のとおりです。

会 長：松浦孝之(再任)(南平岸第二)

副会長：前田美江(再任)(南平岸駅前)、松本正志(再任)(メゾンドルチェ平岸第 3)

新井潤(再任)(南平岸第十)、竹部直子(再任)(平岸南ヶ丘)

監 事：高須賀國雄(再任)(緑風)、樋口正幸(再任)(ヒルタウン平岸)

## 南平岸地区の 27 町内会

令和 5 年(2023 年)6 月現在

町内会	会長	町内会	会長
南平岸天神山	佐藤 芳秋	平岸高台第三	池田 和雄
南平岸第二	松浦 孝之	平岸高台中央	小田 良廣
南平岸中央	末廣 仁志	平岸高台第六	和田 道一
南平岸第五	青木 哲郎	平岸高台第七	八巻 康夫
南平岸東	古屋 新一	平岸高台第八	片庭 將
南平岸駅前	前田 美江	平岸南	芝田 千恵子
南平岸第八	坂本 恵二	緑風	高須賀 國雄
南平岸第九	藤田 顕史	朝日プラザ平岸台	熊谷 洋一
南平岸第十	新井 潤	センチュリーハイム第三	高田 裕和
平岸南ヶ丘	竹部 直子	平岸こぶし	東 竜一
GSハイム平岸	安達 ひで子	平岸公団	橋本 正勝
メゾンドルチェ平岸第 3	松本 正志	ヒルタウン平岸	樋口 正幸
平岸高台第一	金井田 倉幸	リーベスト南平岸	松浦 稔
平岸高台第二	佐々木 一夫		

## 交通安全街頭啓発を行いました！

4月11日（火）に平岸小学校近くの交差点で、新入学期の交通安全週間に合わせ「街頭啓発」を行いました。

南平岸の各町内会の皆さんをはじめ、交通安全実践会、交通安全母の会、平岸小PTA、高台小PTAの皆さんなど、100名を超える方にお集まりいただき、「飲酒運転根絶」「スピードダウン」「シートベルト着用」などと書かれた旗を掲げながら、道行く歩行者やドライバーに対し交通安全を呼びかけました。区役所からも区長と市民部長が参加しました。

参加された皆さん、ありがとうございました。交通事故のないまちを目指し、今後も交通安全に気を付けていきましょう。

次回は7月13日（木）環状通と平岸通の交差点で実施予定。地域の皆さんの参加をお待ちしています！



## きれいな精進川をもっときれいに！



連休初日となる4月29日（土・祝）午前9時30分から精進川清掃を行いました。

この活動は、精進川の環境美化や維持を目的として、平岸地区・中の島地区・南平岸地区の町内会連合会が合同で実施しているもので今年で41回目となりました。

好天の中、南平岸地区からは、精進川に隣接する南平岸天神山、南平岸第二及び南平岸中央の3町内会の皆さんが参加し、精進川の河川敷から空き缶やペットボトル、枝葉などを収集しました。ご協力をいただいた皆さん、ありがとうございました！



## 文化部・南平岸パークゴルフ愛好会

今年は会員61名でのスタートとなった南平岸パークゴルフ愛好会が、2月18日（土）午後1時30分から南平岸会館において総会を開催しました。今回の総会では、令和5年度より田上幹事長が会長となり、11年間会長をされた小田良廣さんが相談役となることが承認されました。懇親会はコロナ禍のため中止しましたが、お弁当と飲み物を用意し、お持ち帰りいただきました。

シーズン初となる第1回例会を5月20日（土）に開催しました。39名の参加者で、会場は「ルルマップパーク場」。当日は天気も良く、大いに盛り上がった開催となりました。第2回例会は6月3日（土）37名の参加者で、会場は「エルムパーク西の里」。とても寒い日で、昼食休憩中に雨が強まり、残念ながら午後のプレーは中止となりました。

### 【今年の行事予定】

- 7月1日（土）三川パーク
- 8月26日（土）安平山パーク
- 9月9日（土）岩見沢ローズパーク
- 10月28日（土）輪厚国際パーク



## 文化部・ウォーキング南平岸

4月27日（木）に南平岸会館において「ウォーキング南平岸」の令和5年度定期総会を開催しました。会員80名の内70名の会員が出席し、樽前山のすそ野に位置する苫小牧錦大沼公園の錦小沼・錦大沼を歩くコースをはじめ、魅力的なコースの行事予定が決定されました。

5月25日（木）初夏を通り越し真夏のような気温の中、今回は47名の参加者が円山公園外周を歩きました。ウォーキング後は、公園でお弁当を食べる人や動物園に行く人など、それぞれ楽しいひと時を過ごしました。

### 【今年の行事予定】

- 7月27日（木）百合が原公園
- 8月24日（木）小樽運河周辺
- 9月28日（木）福住（札幌ドーム周辺）
- 10月16日（月）岩見沢・利根別自然公園～納会



## きれいなまちづくり事業・とよひら HANA-LAND 事業

5月中旬から6月初旬にかけて15町内会の皆さんが沿道の植樹ますに花苗を植えました。事前に土起こしを行い、約17,000株の花苗を植えて南平岸地区の道路に彩りが添えられました。植花後の水やり・草取りについても皆さんのご協力をいただいております。引き続きよろしくお願いたします！



平岸高台第七町内会の皆さん

### まちづくり会「いきいき南平岸」から

## 「定期総会」、「花いっぱい運動説明会」を開催しました！

5月19日（金）に南平岸会館において、令和5年度の定期総会を開催しました。総会には、町内会連合会、商店街、管内の小学校を含め地域から多くの会員が出席し、令和4年度の活動報告や、令和5年度の事業計画案などを決議しました。

また、総会に先立って、地域の小学生と地域住民と一緒に街路樹柵に花を植える「花いっぱい運動」（6月7日（水）実施）の説明会も開催しました。

総会後には4年ぶりに懇親会を開催し、会員の皆様と「まちづくり」に関する活発な意見交換もできました。

まちづくり会「いきいき南平岸」は、住みやすく、いきいきと活動できるまちを目指して活動をしています。現在、会員を募集中（年会費1,000円）ですので、まちづくりに関心のある方は、南平岸まちづくりセンターまでお問い合わせください（☎814-1440）。



## 「花いっぱい運動」で街がきれいになりました！

「とよひら HANA-LAND 事業」に関連して実施する、管内の小中学校が参加して町内会などと花苗を植える「花いっぱい運動」が今回で第 21 回目となり、6 月 7 日（水）10 時 00 分から実施されました。学校関係者、町内会関係者、地域の方々のご協力のもと、安全第一に細心の注意を払い、途中小雨も降る中、無事に終了しました。児童の皆さんも配置などを考えながらしっかりと植え方を教わり上手に植えていました。地域の方々から、子供たちとの交流は「とても楽しい時間だった。」との感想もいただきました。

参加者数 児童約 400 名、町内会・その他団体関係者等約 700 名

植花桝 約 1,100 箇所

花苗数 約 17,000 株



平岸小学校の児童の皆さんと

## 南平岸まちづくりセンターから

## 南平岸まちづくりセンター所長がかわりました！



前任の更科 里樹に替わり、4月 1 日付で、南平岸まちづくりセンター所長として、真野 卓（まの たく）が着任いたしました。

地域の役に立ち、地域の皆さんに親しまれるまちづくりセンターとなるよう励んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

お困りの点、お気づきの点などがありましたら、お気軽にお立ち寄りください。